

平成28年度  
四倉中学校

# 学校だより

1月30日(月) 第36号

文責 校長 中根 猛

## インフルエンザにご注意ください

＜学年別のインフルエンザ等の罹患者数＞

引き続き、インフルエンザの罹患者数が増加しているため金曜日から休日の部活動を大会や演奏会を除いて中止としました。今週に入って、インフルエンザの流行がおさまる気配が見えてきました。なお、2月2日(木)、3日(金)には県立高校のI期選抜が行われます。さらに2月4日(土)には新人駅伝大会が開催されます。ベストなコンディションで臨めるように引き続き感染予防に努めて参りますのでご家庭でもうがい手洗いの励行にお声がけください。

なお、手洗いをこまめにするためには、ハンカチやハンドタオルなどが欠かせませんが、お子さんは、常に携帯しているでしょうか。小学生への対応のようですが、登校前に持っているか一声おかけください。

学 年	1月26日(木)			1月27日(金)			1月30日(月)		
	1年	2年	3年	1年	2年	3年	1年	2年	3年
インフルエンザA型	7	10	0	7	14	0	1	7	0
感染性胃腸炎	1	1	0	0	1	0	0	0	0
マイコプラズマ肺炎	0	0	0	0	0	0	0	0	0
計	19			22			8		

## 四倉地区青少年健全育成推進大会から

1月28日(土)に四倉公民館で第25回四倉地区青少年健全育成推進大会が開催されました。記念講演と四倉地区の小学校4校と中学校2校そして、四倉高校から代表生徒が意見発表を行いました。本校からは、1年生の愛川和輝君が「僕の挑戦」という演題で意見を発表しました。

小学校の時は、人前で話すのが苦手でリーダーとしての活躍はなかった。しかし、生徒会役員の選挙を前に担任の先生からの「あなたならできる」の言葉に背中を押され、信頼されている期待に応えたいという思いを強くし立候補した。そして、現在は生徒会庶務として活動に励んでいる。これからもリーダーとして責任を果たしていきたい。という内容の発表を行いました。中学生としてたくましく成長している姿と意欲が伝わる発表でした。

## いわき市吹奏楽新人演奏会

1月29日(日)にアリオスで第54回いわき市吹奏楽新人演奏大会が開催されました。本校の吹奏楽部は、小川中、久之浜中、中央台北中、中央台南中、いわき光洋高校、いわき明星大学と一緒に演奏しました。曲目は、「オリエント急行」と「76本のトロンボーン」の2曲でした。さすがに大人数の演奏で迫力がありました。1、2年生にとって良い体験になったと思います。

なお、3月5日(日)には、いわき明星大学でスプリングコンサートが開催されます。コンサートに備えて練習に励んでいます。是非、聴きにいらしてください。